## Les Ateliers Formacube





## FormaCube, bien plus que de simples cubes...

Depuis plus de trois ans, les différentes structures de la Fondation Primeroche bénéficient d'une activité nouvelle et novatrice. FormaCube a été développé par Jean-Michel Meys d'Equimodus en partenariat avec Arpège. Réaliser une forme donnée sur une page, reconstituer cette dernière avec plusieurs cubes de couleurs différentes assemblés de manière réfléchie : tel est le but de cette animation.

Tout le monde peut jouer au FormaCube : enfance, petite enfance, adultes, personnes âgées, ou même chercheurs de l'EPFL. Tout le monde, sans exception, peut trouver son bonheur, au niveau qui est le sien et au rythme qui lui correspond. Les animateurs FormaCube présents à chaque séance, tiennent un suivi individualisé et régulier pour chaque participant.

Les objectifs principaux sont de maintenir des notions telles que la logique, l'espace, la vision 3D et la motricité fine. A travers cette activité, la valorisation de la personne accompagnée est mise en avant, avec le concept du « faire avec » et non du « faire à sa place ». Dans la volonté de ne pas le mettre en situation d'échec, chaque participant est amené à chercher, avec l'aide des animateurs, d'autres manières de penser ou une autre façon de procéder lorsqu'il ne trouve pas la solution.